

L'initiative des maisons pour la garde d'enfants prend de l'ampleur

Image not found or type unknown

par Margarita Barrios

La Havane, 17 janvier (RHC) L'initiative de création de foyers pour enfants prend de l'ampleur et le pays compte déjà 60 de ces institutions, dans lesquelles plus de 1 900 enfants sont pris en charge.

Lors d'une rencontre avec la presse, Ena Elsa Velázquez Cobiella, ministre de l'éducation, a déclaré que l'attention portée à la petite enfance a ainsi été renforcée.

Elle a précisé que le pays ne dispose pas de suffisamment de crèches-écoles maternelles pour satisfaire la demande existante, et a détaillé qu'il y a 42 000 demandes en attente de la part de mères qui travaillent et qui n'ont pas été satisfaites.

Cette option pour la prise en charge des enfants doit être demandée au ministère de l'Éducation (Mined) par la direction de l'entreprise afin de résoudre la situation de ses propres travailleurs, et elle est couverte par la résolution 58/2021, qui régleme l'ouverture et le fonctionnement de ce type d'institution.

Les fonds pour son ouverture, son entretien et sa pérennité doivent être fournis par le centre de travail, qui est également responsable du choix des locaux, du mobilier et des ressources matérielles nécessaires. Elle permettra également de s'assurer qu'il n'y a pas de différences significatives avec ce qui est appliqué dans les cercles d'enfants.

Pour sa part, le ministère de l'éducation garantit la base matérielle des études, ainsi que la prise en charge éducative des enfants, avec des éducateurs et des assistants pédagogiques diplômés dans la spécialité de la Petite Enfance. (Source : JR)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/310771-linitiative-des-maisons-pour-la-garde-denfants-prend-de-lampleur>



Radio Habana Cuba